

13 Hari - Eastern Europe + Poland

HIGHLIGHT: VIENNA – SCHOENBRUN PALACE
BUDAPEST – FISHERMAN BASTION
BUDAPEST – HUNGARIAN FOLKLORE (BONUS)
AUTZCHWITZ – CAMP CONCENTRATION
WIELICZKA – WIELICZKA SALT MINE
PRAGUE – PRAGUE CASTLE

Hari 01 : JAKARTA – SINGAPORE GA 832 / 14.45 – 17.45
SINGAPORE – FRANKFURT LH 779 / 23.05 – 05.40+1

Hari ini Anda berkumpul di Bandara Soekarno Hatta untuk memulai perjalanan menuju Vienna.
Akomodasi: dalam pesawat.

Hari 02 : FRANKFURT – VIENNA (Austria) LH 1234 / 08.45 – 10.05

Selamat datang di Vienna, Anda akan dijemput dan diajak untuk city tour mengunjungi Schoenbrunn Palace – istana musim panas yang menakjubkan, melewati St. Stephen Cathedral, Gedung Opera dengan panggung dan perlengkapan paling lengkap di dunia. Anda juga diajak melewati The Hoffburg, Parliament House, The Rathaus (Balai Kota). (Makan Malam)

Hotel : Bosei Hotel **** atau setaraf

Hari 03 : VIENNA – BRATISLAVA – BUDAPEST (Hungaria)

Pagi hari meninggalkan Vienna untuk menuju Budapest melalui Bratislava untuk melihat Bratislava Castle (jika memungkinkan). Tiba di Budapest makan malam dan check in hotel. (Makan Pagi, Makan Malam)

Akomodasi: Holiday Inn Hotel **** atau setaraf.

Hari 04 : BUDAPEST

Hari ini, Anda akan diajak mengunjungi/melewati Fishermen's Bastion di sisi kota Budapest, menyebrangi Sungai Danube dari St Mathias Church, Hero Square, Royale Palace dan Parliament House – gedung terbesar di Hongaria. (Makan Pagi, Makan Malam)

Hari 05 : BUDAPEST – BRNO – PRAHA (Cheko)

Setelah makan pagi, perjalanan dilanjutkan menuju kota kuno Brno menuju ibukota Cheko yaitu Praha, Kota yang indah dengan kastil kuno. (Makan Pagi, Makan Malam)

Akomodasi: Duo Hotel **** atau setaraf.

Hari 06 : PRAHA

Hari ini akan mengunjungi/melewati melewati Prague Castle merupakan kastil terbesar di dunia, termasuk di dalamnya yaitu St. Vitus Cathedral, Old Royal Palace, St. George Bazila, Golden Lane, Daliborka Tower, serta melewati Charles Bridge dan Astronomical Clock di Old Town. (Makan Pagi, Makan Malam)

Hari 07 : PRAHA - WROCLAW – KRAKOW (Poland)

Hari ini, Anda akan melanjutkan perjalanan menuju Krakow, Polandia. Dalam perjalanan, Anda akan melewati kota Wroclaw yang bersejarah. Sore hari tiba di Krakow untuk bermalam. (Makan Pagi, Makan Malam) Akomodasi: Best Western Premier Hotel atau setaraf.

Hari 08 : KRAKOW – WIELICZKA – KRAKOW

Pagi hari setelah makan pagi, City tour hari ini melewati Wawel Castle (Photo Stop), dilanjutkan menuju Wieliczka dimana terdapat tambang garam tertua di kota ini. Kemudian perjalanan kembali ke Krakow untuk makan malam dan beristirahat. (Makan Pagi, Makan Malam)

Hari 09 : KRAKOW – AUSCHWITZ – WARSAW

Setelah makan pagi, perjalanan dilanjutkan menuju Autchwitz untuk mengunjungi camp concentration yaitu tempat penyiksaan orang-orang yahudi pada perang dunia ke-2. kemudian perjalanan dilanjutkan menuju kota Warsawa untuk bermalam. (Makan Pagi, Makan Malam) Akomodasi: Novotel Hotel atau setaraf.

Hari 10 : WARSAW

Hari ini anda akan diajak untuk melewati: Lazienki Palace, kediaman Raja Polandia Istana Wilanow pada abad ke 17, Old Town, Gereja St. Martin, tempat orang Yahudi menderita selama perang dunia kedua Warsaw Ghetto dan Warsaw University. (Makan Pagi, Makan Malam)

Hari 11 : WARSAW – BERLIN (Germany)

Setelah makan pagi, kita tinggalkan negara Polandia dan memasuki negara kunjungan terakhir adalah negara Jerman dengan kota tujuan utama yaitu Berlin. Setibanya di Berlin Anda akan diantar ke hotel untuk beristirahat. (Makan Pagi, Makan Malam) Akomodasi: Holiday Berlin City East Hotel atau setaraf.

Hari 12 : BERLIN – FRANKFURT LH 199 / 18.45 – 19.55

FRANKFURT – SINGAPORE LH 778 / 21.35 – 15.55+1

Hari ini Anda akan diajak untuk berkeliling kota Berlin dengan melewati Check Point Charlie yang menggambarkan situasi sebelum Jerman Barat dan Jerman Timur bersatu, melewati Berlin Wall, Brandenburg Gate, 17 June Avenue dan menyusuri Boulevard Unter den Linden, Gedung Opera. Kemudian Anda akan langsung diantar menuju kota Hamburg, dan tiba waktunya Anda diantar menuju Airport guna kembali ke Tanah Air. (Makan Pagi)

Hari 13 : SINGAPORE – JAKARTA GA 837 / 20.20 – 21.10

Hari ini tiba di Jakarta.

BIAYA TOUR DALAM US DOLLAR

Keberangkatan Airlines

Dewasa Twin Sharing/Triple (dgn extra bed)

JUN : 15 LH \$ 2118

AUG : 18, 26 LH \$ 1988

SEP : 14 , 21 LH \$ 1988

Proses Visa Schengen – Multiple diperlukan 30 hari kerja.

BIAYA TAMBAHAN:

01. Single Supplement: \$ 630 per orang.
02. Airport Tax Internasional: \$ 770 (khusus june), \$ 680 (per aug)per orang (harga tax dapat berubah setiap saat tanpa pemberitahuan).
03. Airport Tax Jakarta: Rp. 150.000,- per orang
04. Tipping yang diwajibkan untuk Tour Leader Euro 2/orang/hari, Local Guide Euro 2/orang/hari & Driver Euro 2/orang/hari.